

Bildstrecke Arbeiterstrandbad Tennwil

Aus der Gründerzeit (ab 1935)



Das 1935 erbaute Gebäude von Westen



Das 1935 erbaute Gebäude von Süden



Sicht vom See (1936)



Luftaufnahme von 1963 mit dem inzwischen nach Norden hin angebauten Massenlager und den Campingplätzen.

1970 - 2000



Postkarte von 1991: In der Mitte der soeben fertiggestellte Neubau des Hauptgebäudes mit einer Wohnung für den Betriebsleiter. Rechts das 1971 erbaute Sanitärgebäude für die Camperinnen und Camper und im Hintergrund das Massenlager, das vom Sturm Lothar am 26. Dezember 1999 arg beschädigt wurde.



Anstelle des alten Bootshafens für die zu vermietenden Pedalos und Ruderboote (Foto von 1986) wurde 2012 das Seeufer mit einem „Sonnendeck“ neu gestaltet. (Foto auf nachfolgende Seite, oben, 2012).

Neuzeit (ab 2001)



Foto 2009: Links das im Jahr 2000 neu erstellte Gruppenhaus mit vier 8er- und einem 2er-Zimmer, anstelle des bisherigen Massenlagers. Das Gästehaus beherbergt auch einen Gruppenraum und eine Selbstkocherküche. Unter dem Haus befinden sich 80 Bootsplätze (für Paddelboote und Kanus). Rechts das Hauptgebäude mit der Terrasse.



Ebenfalls 2012 wurde der Spielplatz neu erstellt: Mit einem Wasser- und Sandspiel (Foto links, 2013) und verschiedenen, intensiv genutzten, Klettergerüsten (Foto 2016).